
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

八 幡 市 議 会 は １ ０ 月 １ ５ 日 に 本 会 議 を 開

き、２０１８年度 (平成３０年度）の一般会

計含め８つの決算について採決しました。日

本共産党は、８つの決算のうち一般会計、後

期高齢者医療特別会計、水道事業会計の３つ

に反対しました。  

山 本 邦 夫 議 員 が 本 会 議 で 反 対 討 論 を し ま

した。その中で、①八幡市が平和首長会議に

参加しないなど、核兵器廃絶に向けた消極姿

勢、②水道料金の値上げや高齢者の医療など

暮らしの問題での市民負担の増加、③まちづ

く り の 点 で 、 昨 年 の 地 震 や 台 風 災 害 に お い

て、被災された住宅の復旧に対する支援が不

十分なこと、消費税増税にあたって市内中小
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山 本 邦 夫 市 議  ９ ８ ２ ・ ８ ８ ４ ４

巌   博 市 議  ９ ８ ２ ・ ９ ６ ６ ３

亀 田 優 子 市 議  ９ ８ ２ ・ １ ２ ７ ７

中 村 正 公 市 議  ９ ８ ３ ・ ８ ３ １ ２

澤 村 純 子 市 議  ９ ８ ３ ・ ６ ２ ７ ５

企業への支援がきわめて不十分であること、

④ 不 公 正 な 同 和 事 業 を 温 存 し て い る こ と —

—の４点を指摘しました。  

プラごみ毎週回収へ前進の兆し 
八 幡 市 で は プ ラ ス チ ッ ク ご み は 隔 週 回 収

ですが、決算審議で、府南部３市３町で運営

す る 城 南 衛 生 管 理 組 合 の 八 幡 市 沢 工 場 に あ

るゴミ中継施設の更新に伴い、プラスチック

製 容 器 包 装 も 対 象 に す る 方 向 が 確 認 で き ま

した。プラごみの毎週回収への見通しが見え

てきましたが、中継施設の更新には数年かか

ると予想されます。そのため、決算委員会で、

ゴミ収集車の増車や委託を含め、暫定的に毎

週回収に踏み切るよう求めました。  

 

  

八 幡市 の 八 幡大 谷 か ら橋 本 東 山本 に か け

ての男 山 頂上付 近 で太陽 光 パネル の 設置 を

進める事業者は、元暴力団組長が実質経営者

を務めていますが、京都民報の取材で、愛媛

県宇和島市でも同様の開発行為をし、事業に

行き詰 ま ると他 社 に転売 し ていた こ とが 明

らかになりました。  

禁止条例 ２月実施をめざす 
地元の区・自治会、市民団体が反対運動を

繰り広げ、市も大型太陽光発電施設を禁止す

る条例案を１２月議会に提出。実施時期を４

月から２月に繰り上げる意向です。  

八幡の開発事業者と同じ

会社が、愛媛県宇和島市で

太陽光パネル工事に着手。

無許可掘削を放置したまま

他の事業者に転売。  


